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AfD-Fraktion Bad Karlshafen•Friedrich-Ebert-Str. 14•34385 Bad Karlshafen 

Stadt Bad Karlshafen 
Hafenplatz 8 
34385 Bad Karlshafen 
z. Hd. dem Magistrat 
 

 

17. Schriftliche Anfrage der AfD-Fraktion Bad Karlshafen –  
Sozialwohnungen in Bad Karlshafen 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir fragen nach: 
 
Auf der ebenfalls durch die Stadt eingeladenen Veranstaltung des Landkreises Kassel zur 
Gründung einer Wohnungsbaugesellschaft wurde im Vortrag des Landkreises mitgeteilt, dass 
die Kommunen einen Bedarf an Sozialwohnungen gemeldet haben. Die Stadt Bad Karlshafen 
soll den Bedarf an 20 Sozialwohnungen vermeldet haben, die entsprechende Grafik im 
Vortrag weist für Bad Karlshafen 20 benötigte Wohnungen aus.  
 
1. Wer hat dem Landkreis Kassel diesen Bedarf mitgeteilt?  
 
2. Wie kommt der Bedarf an 20 Sozialwohnungen zustande? Bitte benennen Sie uns die 
Gründe für die Anmeldung von 20 Sozialwohnungen.   
 
 
Wir bitten um Beantwortung mit Tischvorlage für alle Fraktionen in der nächsten  
Stadtverordnetensitzung. Herzlichen Dank.  
 
 
Mit alternativen Grüßen  
 
Florian Kohlweg  
 
Stellv. Stadtverordnetenvorsteher 
Alternative für Deutschland  
Landkreis Kassel 


